

# KIM

## Tumbuhkan Minat Baca Masyarakat, Bupati Eka Putra Kukuhkan Bunda Literasi

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KIM.WEB.ID](http://TANAHDATAR.KIM.WEB.ID)

Feb 17, 2023 - 08:54



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Guna kembali meningkatkan minat baca masyarakat terutama generasi muda dan anak-anak di Tanah Datar, Bupati Eka Putra, SE, MM kukuhkan Bunda Literasi Kabupaten dan Kecamatan se-Kabupaten Tanah Datar, Kamis (16/02) di Gazebo Indo Jolito Batusangkar.

Membaca menambah serta meningkat pengetahuan dan wawasan, membaca jendela dunia, dengan membaca kita bisa menjelajah dunia. Dengan banyak membaca kita juga bisa menjadi ahli dibidangnya, membaca juga merupakan faktor penting untuk peningkatan diri, meningkatkan kinerja pada bidangnya masing-masing.

Hal itu disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM usai mengukuhkan Bunda Literasi Kabupaten Tanah Datar dan Bunda Literasi Kecamatan se-Tanah Datar tersebut. Menurutnya hal ini sangat penting dilakukan guna meningkatkan kembali minat baca masyarakat yang sudah mulai terdegradasi oleh era digital saat ini.

“Saat ini kita Tanah Datar sudah memiliki perpustakaan yang cukup megah, dari itu mari kita bersama memanfaatkannya untuk sumber ilmu maupun kebutuhan referensi, dari itu dinas Pendidikan dan juga nagari untuk dapat memanfaatkan ini,” ujarnya.

Untuk menambah koleksi buku di perpustakaan Bupati Eka Putra mengatakan, bagi ASN yang melakukan perjalanan dinas ke luar daerah agar membawa oleh-oleh berupa buku untuk disumbangkan ke perpustakaan.

Pada kesempatan itu Bupati Eka Putra juga beri apresiasi pada Corry Ramadhany siswi SDN 12 Tabek Patah yang merupakan Juara I Lomba Bercerita Tingkat Kabupaten Tanah Datar 2021 dan salah seorang pelajar SMK bernama Sony yang telah melahirkan karya-karya melalui tulisannya, dan sudah banyak judul buku yang telah dilahirkannya.

Sudah belasan buku yang diterbitkan Sony seperti Bahagia Dibalik Sepi, Jalan Yang Tak Lurus, Berlian Dalam Lumpur, Seksesku Kebahagiaan Buat Ayah Ku, Basunti, Hitam Dan Jernih, No or Yes, Rasa, Masih Ada Cinta di Dalam Luka, Kemurnian Hati Syafla, Mencintai dan Dicintai dan Berpisah Menunggu Kembali.

Sementara itu Bunda Literasi Tanah Datar yang baru dikukuhkan Ny. Lise Eka Putra menyampaikan setelah dikukuhkannya Bunda Literasi Kabupaten dan Kecamatan ini sebagai langkah awal untuk membangun sinergitas antara pemangku kepentingan dalam rangka menumbuhkan semangat membaca ditengah-tengah masyarakat.

“Membudayakan membaca dan literasi bagi masyarakat adalah sebagai upaya meningkatkan minat baca dan menulis sehingga melahirkan karya-karya yang juga bermanfaat bagi orang lain,”ujarnya.

Ny. Lise juga berharap adanya sinergitas yang berkelanjutan antara perpustakaan dengan Tim Penggerak PKK disemua tingkatan hingga ke kelompok Dasawisma dan PAUD sehingga dapat melahirkan generasi yang cerdas melalui program strategis.

Diakui Ny. Lise Eka Putra saat ini budaya membaca masyarakat jauh menurun seperti pada anak-anak yang saat ini cenderung main gadget atau game melalui ponsel pintar. Dari itu sangat diharapkan peran Bunda Literasi sebagai role model dan orang tua untuk meningkatkan minat baca dalam peningkatan tumbuh kembang kecerdasan anak.

Sebelumnya Kepala Dinas Arsip dan Perpustakaan dr. Ermon Reflin mengatakan untuk tema dari pengukuhan Bunda Literasi ini adalah “Menumbuhkan dan Membangun Minat Baca Dimulai Dari Keluarga Sebagai Implementasi Gerakan Literasi.

Pengukuhan Bunda Literasi ini dikatakannya sebagai upaya menindaklanjuti kebijakan pemerintah dibidang perpustakaan dan menumbuhkan minat baca di tengah-tengah masyarakat. Dan Bunda Literasi ini membantu mensosialisasikan dan mengkampanyekan gerakan membaca bagi semua kalangan masyarakat.

Turut hadir saat pengukuhan tersebut, Kepala OPD Lingkup Pemkab Tanah Datar, Camat se-Tanah Datar, Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian, Wali Nagari, Pengamat Pendidikan Bundo Raudah Thaib dan undangan lainnya.  
**(JH)**